

BILAN COMMISSION TENNIS SANTE 2023

- JOURNEE KINDER JOY OF MOVING DU MERCREDI 28 JUIN A TINCHEBRAY

La journée Kinder joy of moving à Tinchebray a eu lieu le mercredi 28 juin de 14h jusqu'à 18h environ, elle était encadrée par Eric Ménager BE du club ainsi que de Jérôme Chanat, Isabelle Baudu, Mylène Baudu, Laëtitia Marguerite (membres du bureau du TST) et Sandra Fontaine du comité de l'orne et de la ligue de Normandie

Des flyers ont été distribués dans les écoles en amont lors de nos animations tennis à l'école et en plus ce mercredi il y avait un forum des associations sportives de Tinchebray donc il y a eu beaucoup d'enfants à passer car on avait une dotation de 100 t-shirts au total et ils ont été donnés facilement, on estime environ à 120 au total.

En plus nous avons eu droit à la visite d'un des parrains de Kinder, l'animateur Alex Goude, qui a été avec nous de 14h à 16h environ, il a joué le jeu avec les enfants en participant aux animations et en faisant des photos

Ce fut un moment très convivial où l'on a pu promouvoir le tennis en général, nous avons installé un terrain de beach tennis sur la pelouse (désolé on n'avait pas de sable à disposition), raquettes géantes, mini table de ping pong et bien sur l'animation tennis fauteuil.

Nous avons eu 2 articles qui ont paru sur Ouest France, un avant l'animation pour la promouvoir et une autre après.

- La Charte label tennis santé 2023 est téléchargeable sur le site de la ligue de Normandie
- Pour tout club affilié tennis santé, la première licence est entièrement remboursée par la ligue pour ceux et celles qui participent à une animation en lien avec le tennis santé et avec un enseignant ayant eu la formation. Il faut simplement envoyer un listing avec le nom des licenciés, numéro de licence et date d'enregistrement et le club sera remboursé de l'assurance FFT. Le club de St Georges des Groseillers a bénéficié de cette aide cette année.
- Date à retenir pour l'année prochaine : du 27 au 30 juin 2024 Championnat de France Tennis fauteuil à Honfleur, si des personnes veulent donner un coup de main en tant que bénévoles, ne pas hésiter à se faire connaître